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Acta nº 33 Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras. 
 

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el martes 19 de julio de 2022, siendo las 

11 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos 

Económicos e Infraestructuras, con los asistentes y el orden del día que se relacionan: 

 

ASISTENTES EXCUSAN SU ASISTENCIA 

Inmaculada García García Alba María Robledo Rodríguez 

Manuel Ramos Martín  Francisco Javier Gómez Jiménez 

Pedro Femia Marzo  

María José del Pico Parrizas 

Javier Ramos Torrecillas 

 

Juan Carlos López Romero  

Eduardo Castro Martín  

Juan José Fernández Lara  

 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta nº 32 correspondiente a la sesión del 2 de marzo de 2022. 

2.- Informes de la Decana. 

3.- Actualización del estado de ingresos y gastos.  

4.- Propuesta y aprobación si procede de actuaciones y gasto. 

5.- Ruegos y Preguntas. 

6.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes a la reunión, excusando a los que no han 

podido asistir dando comienzo a la reunión con primer punto del orden del día: 

 

1.- Aprobación si procede del acta nº 32 correspondiente a la sesión del 2 de marzo de 2022. 

Se aprueba por unanimidad el acta nº 32, correspondiente a la sesión ordinaria del 2 de marzo de 

2022. 

 

2.- Informes de la Decana. 

 

Aula Permanente de Mojácar: 

La Decana informa que se ha retomado Aula Permanente de Mojácar en su edición 2022, tras 2 

años de suspensión, debido a la pandemia.  

El número de matriculados/as no ha disminuido respecto a ediciones prepandemia. 

 

Contrato programa. 
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La Decana explica para este ejercicio los objetivos del contrato programa han cambiado totalmente, 

ya no hay objetivos elegibles y en esta entrega tiene un carácter bianual. 

Los centros deberán alcanzar 5 objetivos de carácter obligatorio, junto con un sexto objetivo, 

denominado objetivo propio, de carácter voluntario, que será propuesto por el centro y diseñado con 

apoyo de la Unidad de Calidad, Innovación Docente y Prospectiva. La puntuación máxima de cada 

objetivo será de 20 puntos, mientras que la puntuación final alcanzada por el centro no podrá 

superar los 100 puntos.  

 

CC1 Acreditación Institucional      20 puntos 

CC2 Calidad de la formación      20 puntos 

CC3 Internacionalización       20 puntos 

CC4 Transformación Digital       20 puntos 

CC5 Mejora de la Seguridad, Salud y Gestión Ambiental   20 puntos 

CCP Objetivo propio        20 puntos 

 

Muchos centros han mostrado su disconformidad por este cambio de criterios, sobre todo por los 

plazos, considerando imposible poder adaptarse a estos objetivos en tan corto plazo. 

El Rectorado ha tenido en cuenta estas reivindicaciones y ha aplazado el cumplimiento de objetivos 

al ejercicio 2023, ingresando a los centros, la cantidad que cada centro obtuvo en el año anterior 

(2022). Esta Facultad consiguió el 100% de los objetivos.  

 

3.- Actualización del estado de ingresos y gastos.  

La Decana cede la palabra al Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras. Pedro Femia 

Marzo, explica que se han realizado unas modificaciones respecto del documento inicial que se 

remitió el pasado 2 de marzo, se le han incorporado conceptos de gasto que por error no se 

indicaron en el documento mencionado. 

 

Así mismo el Coordinador plantea los siguientes asuntos: 

 

Situación de malos olores (cañerías) en la segunda planta del edificio:  

El Coordinador informa que actualmente no se puede plantear una solución definitiva ya que este 

problema se debe a un defecto estructural. La solución inmediata pasa por acciones periódicas de 

mantenimiento. 

El Administrador opina que en el pliego de condiciones de las empresas concesionarias del 

mantenimiento del edificio deberá de especificarse ese mantenimiento. 

 

Limpieza exterior del edificio:  

Se plantea esta limpieza al igual que la han realizado en la Facultad de Medicina. Este edificio tiene 

la dificultad añadida que los trabajos de limpieza exterior, tienen que hacerse a través de empresas 

especializadas de trabajo en altura, suponiendo un gasto muy considerable. 

La Comisión considera que para hacer un desembolso tan alto, y el gasto tan elevado de agua es 

mejor de esperar a la evolución de la climatología. 

 

Placas fotovoltaicas: 

Se acuerda proponer a la Unidad Técnica, que la Universidad se interese sobre la instalación de 

placas fotovoltaicas. 

 

Señalización del acceso al parking: 

Se acuerda solicitar asesoramiento a la Unidad Técnica para determinar acciones y medidas 

(señalización y balizamientos) para el uso seguro y compartido de peatones y vehículos en la zona 

de acceso al parking para acceder al aparcamiento de la Facultad. 
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Enlosado de la terraza: 

Se aprecia que siguen moviéndose losas de la terraza. Se ha puesto en conocimiento de la Unidad 

Técnica. 

 

Subscripción a ENFERTECA (Enferteca es un servicio de información en habla hispana que une en 

una misma plataforma digital, una Biblioteca General de Enfermería, junto con Encuentr@, un 

buscador de contenidos del ámbito enfermero. 

Se plantea la participación de las demás universidades andaluzas. 

 

Se acuerda financiar las cortinas que ha solicitado la Biblioteca. 

 

Se acuerda la adquisición de más buzones para que todo el profesorado afectado a la facultad pueda 

disponer de buzón. 

 

Monitores: 

Se acuerda la instalación de monitores de apoyo en las aulas de docencia teórica. 

 

Se acuerda reutilizar entre 8 o 10 ordenadores antiguos que ya no se estén utilizando, reciclándolos 

para ordenadores de préstamo. Se les instalarán las últimas versiones de Office, y se le cambiarán 

las baterías. 

 

Se acuerda pedir presupuestos para adquirir aplicaciones informáticas destinadas a la gestión de los 

procesos de TFG y la gestión de participación en los órganos de gobierno. 

 

Cristalera del Salón de Grados: 

El Coordinador de Asuntos Económicos, informa que el montaje de la cristalera está ya aprobada 

por la Unidad Técnica.  

 

Mascarillas: 

La Comisión acuerda la adquisición de 1000 mascarillas FPP2. 

 

Apoyo a la investigación:  

Dependiendo de los activos que se tengan y con cargo al Aula Permanente de Mojácar, se acuerda 

destinar entre 12000 y 15000 euros para apoyo a la investigación. 

 

4.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas 

 

5- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 13.25 horas del martes 19 de julio de 2022. 

 

Vº Bº de la Decana.      El Secretario  

 

 

 

Fdo.: Inmaculada García García    Manuel Ramos Martín 


